
桃園市八德區霄裡國小 110學年度第 2次健康促進學校成員行動會

議紀錄 

一、時間：108年 10月 27日下午 12:30~13:00 

二、地點：校史室 

三、主席：李○豪                                        紀錄：曾○玲 

四、與會人員： 曾○玲、顏○僑、劉○平、王○玄、李○婕、黃○穎、陳○

穎、蕭○莉陳○鎧、林○淇、鍾○芸、唐○蕾、徐○妡、徐○

涵、陳○凱(詳如簽到表) (詳如簽到表) 

五、討論事項： 

    (一) 討論進康促進學校推行狀況有無遇到困難? 

         如何解決? 

         決議:請繼續努力，應建議召募新成員(學生團隊) 

 

    (二)討論種菜方式及地點。 

        討論:1.使用保麗龍不環保 

             2.資源回收室後方太偏僻，有安全疑慮 

             3.香草區有磚塊 

             4.請思考還有沒有合適的地方，下次開會時再討論 

        決議:全部同意 

    (三)討論針對學生晨間運動推行狀況有沒有要改善的地方? 

        討論及決議: 

1. 學生若遲到無法參加晨間跑步時，可以請學生下課跑。 

2. 公開表揚晨間跑步成績優良同學，做好榜樣。 

3. 增加不同的獎勵方式鼓勵更多學生願意出來運動。 

    (三)討論環境檢測如何進行?遇到困難如何解決? 

       決議:先去做做看，不懂的地方，可以來請教主任，共同研究。  

    (四)議題:討論各班種菜的時間?種菜的種類由主任選擇必較容易種成功的

菜種類為本學期食農教育的蔬果種類。 

        討論:1.1~3年級，運用遨遊竹霄課程時間來種植。 

2.4~6年級，運用 8:00~上次提到招募新成員，準備好了嗎? 

               因為同學不好意思，想找一個比較勇敢的上台 

               自願者:六甲自治市市長將於朝會公開招募 3-5年級學生加入 

        決議:全體同意     

      

 

 

六、臨時動議:無。 

 

七、散會 

  



 


